

## **Drei Mal Bronze beim internationalen WW-Cup**

Am 22.05.2022 fand in Puderbach (zwischen Koblenz und Bonn) der internationale Westerwald Cup statt. Vertreten waren Athleten aus 11 Nationen wie Belgien, Luxemburg und den Niederlanden. Aus Sasbach reisten 6 Athleten an, die das Karate Dojo Kazuya Sasbach in der Disziplin Kumite (Freikampf) vertraten.

Marlo Dold trat in der Klasse Kumite Jungen U14 -44kg an. Den ersten Kampf konnte Marlo mit präzisen Faustschlägen zum Kopf 3:2 für sich entscheiden. In der nächsten Runde wurde es spannender. Marlo ging in Führung, jedoch konnte sein Gegner vom TFC Westerwald aufholen, wodurch es am Ende 3:3 stand. Aber dadurch, dass Marlo sich den ersten Punkt sichern konnte, ging der Kampf zu seiner Gunsten aus. Im Halbfinale stand er einem Athleten aus Belgien gegenüber. Da dieser sehr gute Fußtechniken beherrschte, musste sich Marlo ihm 7:0 geschlagen geben. Trotz dieser Niederlage stand nur noch ein Kampf zwischen Marlo und einem Platz auf dem Treppchen. Auch das kleine Finale sollte nochmal spannend werden. Wieder entschied Marlo den Kampf mit einem Unentschieden für sich, da er sich den ersten Punkt erkämpft hatte. Präzise Armtechniken brachten ihm zu diesem Sieg. Die Bronzemedaille war ihm damit sicher.

Gleich taten es ihm Marina Reisch bei den Frauen U21 -55kg/-61kg und Tim Deuchler bei den Männern U21 -75kg. Auch sie konnten sich in ihrem Starterfeld mit Athleten aus Belgien und Deutschland den dritten Platz erkämpfen.

Fynn Alf, Jim Alf und Lilli Gallert mussten dieses Mal bei diesem starken Starterfeld ihren Konkurrenten den Vortritt lassen.